

平成24年 6月15日

株式会社 インフロー

代表取締役 田坂 正樹 様

福島大学附属中学校長 嶋津 武仁

謹啓 時下いよいよ御清祥のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育のためお力添えを賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度は、放射線カウンター(pipi)を10台御寄贈賜りまして誠に有り難うございました。子供たちの放射線教育の上からまたとない御恵与のお品と心より感謝申し上げます。

2011年3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震による福島第一原子力発電所事故以来、漏洩した放射性物質の影響で、生徒をはじめ多くの人々が不安の中で不自由な生活を余儀なくされてきました。福島市においては、少しずつ震災以前の生活を取り戻しつつありますが、放射線への不安は大きいものがあります。そのなかでも、生徒たちの放射線への関心は高く、多くのことを知りたいと思っています。放射線カウンターは、そのような生徒たちに目に見えない放射線を実感させることができる有用な教具となると考えています。

今後この放射線カウンターを大切に使わせていただき、よりすばらしい教育を進めたいと考えております。この後もよろしく御指導御鞭撻を賜りますようお願ひいたします。

貴台のますますの御隆盛をお祈り申し上げ、略儀ながら書中をもちましてご挨拶申しあげます。

謹白